

Bericht des Gemeindevorstandes zur Sitzung der Gemeindevertretung am 27. Juni 2022

Personalsituation Bauamt

Die Personalsituation im Bauamt ist derzeit extremst angespannt. Bedingt durch Krankheit, nicht besetzte Stellen und nur temporär entschiedene Hierarchien gibt es aktuell einen enormen Bearbeitungsrückstau und eine klare Prioritätensetzung auf fristige Vorgänge.

Interkommunale Zusammenarbeit

Im Rahmen eines weiteren Gespräches mit den Bürgermeistern und den Hauptamtsleitern / der Hauptamtsleiterin wurde sich über die kurzfristige Möglichkeit der interkommunalen Zusammenarbeit ausgetauscht. Potentielle Bereiche sind identifiziert, allerdings kann aufgrund der akuten Arbeitsbelastungen in den Rathäusern und wegen noch zu harmonisierender Softwarelösungen leider kein Bereich kurzfristig umgesetzt werden. Auf das Protokoll wird verwiesen.

Zentralisierung der Kläranlage / Ausbau in Aarbergen

Der Arbeitskreis Wasser / Abwasser trat zusammen und wurde über den aktuellen Sachstand informiert. Derzeit liegen noch nicht die erforderlichen Plandaten von DAR für Aarbergen vor, weswegen eine Beschlussfassung zur Sommerpause beider Gemeindevertretungen bzgl. einer Vereinbarung zur gemeinsamen Zusammenarbeit noch nicht erfolgen konnte.

Verkehrsrechtliche Anordnungen / Sicherheit im Straßenverkehr

Seitens des RTK wurde nun eine Entscheidung hinsichtlich der Tempo 30 in den Ortsteilen avisiert, wengleich die Verfügungen noch nicht vorliegen. Die Gemeinde hat diesbezüglich vielfach erinnert.

Im Rahmen von Verkehrssicherungstätigkeiten wurde an der Klinghohl in Burg-hohenstein und in Strinz-Margarethä am Sonnenhang innerorts eine Leitplanke errichtet. Außerorts wurden seitens Hessen Mobil an ausgewählten Standorten ebenfalls Leitplanken errichtet.

Ausbau Glasfasernetz

Die Deutsche Gigasetz hat alle Haushalte angeschrieben und zur Informationsveranstaltung am 4. Juli 2022 eingeladen.

Mäh- und Pflegearbeiten

Der Bauhof ist krankheitsbedingt seit Wochen nur eingeschränkt einsatzfähig. Daher konnte die Grünflächenpflege nicht in dem Rahmen umgesetzt werden, wie es dem Standard in Hohenstein entspricht. Die anstehenden Arbeiten werden sukzessive durchgeführt.

Holzzuteilung durch Hessen Forst

Im Rahmen der Selbstwerbung kam es in diesem Jahr zu zeitlichen Verzögerungen in der Holzzuteilung. Bedingt durch den Wechsel des Revierförsters und wegen des zusätzlichen Weggangs einer Revierförsterin gibt es anhaltend starke Verzögerungen bei der Holzzuteilung. Parallel anstehende Arbeiten wurden auf Wunsch der Gemeinde auf ein Mindestmaß reduziert, um fokussiert die Zuteilung zu veranlassen. Die trotzdem entstandenen Verzögerungen haben zu viel verständlichem Unmut geführt. Es wurde daher ausnahmsweise eine Aufarbeitung des Holzes auch in den Sommermonaten gestattet. Für das nächste Jahr wird Sorge getragen, dass ausreichend personelle Kapazitäten zur Verfügung gestellt werden.

Windkraft in Hohenstein

Mit der Landesenergieagentur in Hessen wurden Gespräche hinsichtlich der Durchführung eines Interessenbekundungsverfahrens aufgenommen. Darüber hinaus wurde seitens zahlreicher Firmen bereits Interesse angemeldet und Vorplanungen aufgenommen. Das Interessenbekundungsverfahren startet alsbald möglich.

Wasserversorgung in Hohenstein

Die überarbeitete Kostenschätzung für die Sanierung des HB Born übersteigt mit Faktor 2 den gebildeten Ansatz im Haushalt. Dem AK Wasser / Abwasser wurde dies berichtet. Im Verlauf der Diskussion wurde angeregt, eine Potentialplanung zur Einbindung in die zentrale Wasserversorgung zu prüfen. Ein Angebot hierfür liegt derzeit noch nicht vor.

Festakt 50 Jahre Hohenstein

Der Festakt zu 50 Jahre Hohenstein findet statt am Freitag, den 1.7.2022, 17 Uhr. Der vorgesehene Ablauf:

| | |
|-----------|---|
| 17:00 Uhr | Begrüßung, Bürgermeister der Gemeinde Hohenstein Daniel Bauer |
| 17:15 Uhr | Auftritt Kindertanzgruppe Breithardt |
| 17:30 Uhr | Festansprache, Bürgermeister der Gemeinde Hohenstein Daniel Bauer |
| 17:45 Uhr | Strinzer Mundart / Gisela Diefenbach |
| 18:00 Uhr | Grußworte - Vertreter des Landrates des Rheingau-Taunus-Kreises Klaus-Peter Willisch - Mitglied des Hessischen Landtages Marius Weiß |
| 18:30 Uhr | SomeSingers |
| 19:00 Uhr | Grußworte - Vorsitzender der Gemeindevertretung Hohenstein Sebastian Reischmann - Bürgermeister der Gemeinde Heidenrod Volker Diefenbach (f.d. Nachbarkommunen) |

19:30 Uhr

Schlusswort

Bürgermeister der Gemeinde Hohenstein Daniel Bauer

19:45 Uhr

SomeSingers

Im Anschluss gibt es ein schmackhaftes Buffet.